

LADY PORTIA **HEMOS COMENZADO!** 2 de diciembre 2012

Preciosos corazones míos, a medida que los días se acortan, a medida que el tiempo se desvanece y la prominencia del momento de Ahora sucede lentamente, ustedes comenzarán a ver aquello que es su verdadera Presencia. ¡Esas hermosas flores de Luz están ahora en el proceso de madurar en las más espléndidas creaciones que haya habido jamás!

Cada uno de ustedes por derecho propio son el regalo más fantástico en la Tierra y representan la Luz en todo su Amor y en todo su Ser. Sus propias creaciones se revelarán a sí mismas crecientemente como una energía más amorosa ya que ahora están recubiertos de una nueva capa llena de resplandor y brillantez.

Pudieran esperar que sucedan muchos cambios ahora en un corto periodo. Cuando se acorte el tiempo, las energías se acrecentarán en intensidad para asegurar el máximo de cambios, uno tras otro, de manera más bien directa. Todo ha sido mejorado a un grado, por así decirlo, y por eso solamente los seres más equilibrados pueden experimentar estos cambios y energías totalmente positivos de una manera bastante efectiva. Hagan siempre buen uso de ellas, mis preciosos corazones, pues les otorgarán muchas activaciones para todos ustedes.

En cuanto a los seres más desequilibrados, pudiera parecer como si experimentaran más caos en estos días, el mundo interno siempre se ve reflejado en el mundo externo. ¿Qué significa estar desequilibrado en el mundo exterior? Pues sí, ustedes experimentan un caos. Yo siempre me siento responsable por aquellos queridos seres que están tratando de recobrar su equilibrio y estoy a su servicio y al servicio de todos ustedes cuando soliciten ayuda para recuperar su equilibrio y comience una búsqueda para experimentar esto. Y sigue habiendo muchos seres buscando sin esperanza esto y estoy a la disposición de todos ustedes. Es mi labor y mi guiado Amor por la humanidad y por la Tierra.

El desear recuperar el equilibrio implica de hecho que ustedes solicitan de nuevo empezar a sentirse bien y a recuperarse para recobrar su Yo Superior, para ser exactos. ¿Acaso no es esto lo que muchos seres anhelan? Ellos anhelan obtener respuestas a sus preguntas tales como: "¿quién soy?", "¿por qué estoy aquí?", "¿qué significa esta misión para mi propia evolución personal?" Bueno, mis queridos corazones, permítanme tranquilizarlos diciendo que todo vendrá a ustedes. Al momento en que su conexión con su Yo Superior se fusione de nuevo en Una, ustedes lo comprenderán todo de nuevo.

Esta conexión interna la cual, de hecho es la fusión con su Yo Superior, proporcionará la activación del "saber": cuando todo fluye en ustedes y que siempre han portado en su corazón. Los recuerdos se agolparán en sus pensamientos y en sus sueños como destellos de reconocimiento.

Entonces sabrán todo. Por eso mi labor es una muy seria e importante. Estando equilibrados y aceptando y personificándose a sí mismos los conduce a tornarse en su verdadero Ser, que es de lo que se trata la ascensión.

Así que llénense de gozo en estos tiempos pues este sentimiento estimula las energías positivas, así que por favor siéntanse libres para sentirse gozosos y disfrutar, para sentir a su corazón elevarse y cómo su Amor y su ser crece hacia sí mismo y hacia todos los demás que se encuentran en la misma frecuencia.

Entre ellos también contamos a sus familias estelares y sus amigos lumínicos. Ustedes van a formar un grupo enorme el cual juntos, mano en mano, trabajará en la iluminación, reuniéndose en la misma longitud de onda o sintonización.

Este enorme grupo pondrá sus talentos y sus obras a beneficio de muchos otros seres en la Tierra que necesitan un pequeño empujoncito o quienes requieren de asistencia en estos quizá más difíciles tiempos como nunca antes para ellos.

Aquellos seres que no han despertado cuentan con todos ustedes que han encontrado sus misiones y las han empezado en la Tierra y en los Reinos Más Elevados también. Estamos viendo más de cerca la cantidad de personas que se está despertando y podemos anunciar orgullosamente que ha incrementado drásticamente, gracias a los muchos trabajadores de la Luz entre ustedes y gracias a todos en general. Esperamos y anticipamos ver más gente despertando para que el grupo ya tan enorme de seres iluminados pueda crecer aún más, y se puedan reunir las fuerzas.

En estos mismos momentos los poderes de los Maestros y los Arcángeles están siendo reunidos o agrupados de manera que formen una enorme Luz de muchos colores y Presencias. Esto crea el nuevo mundo para todos pues cada uno de los colores conlleva una misión y energía específica.

La agrupación de todos estos poderes y energías de nuestras Presencias asegurará que este nuevo mundo nazca en un estado de pura Luz, la cual en sí misma madurará a una forma que represente sus propias creaciones. Consideren que esta agrupación de nuestra Luz es un tipo de fertilización para este nuevo mundo suyo.
Nuestros poderes convergirán en una agrupación de Luz justo antes del cambio final, el cual en sí mismo ya ha empezado ahora. Les aseguramos al más alto nivel nuestra asistencia en el más elevado nivel y estamos en estado de espera en cada momento.
Se está llamando a su Yo Superior con más frecuencia ahora a fin de que preste atención y realice ciertas labores. Quienes han encarnado como un Maestro o un Arcángel serán llamados enfáticamente ahora; ellos saben quiénes son y por qué van a proceder con sus labores a mano.
Muchos de nosotros nos hemos encarnado efectivamente en su mundo, preciosos corazones míos. Nos pueden encontrar en todos lados, estamos desperdigados por todo el mundo.
Vendrá pronto el tiempo para que revelemos nuestra verdadera naturaleza; esto sucederá cuando sintamos que el mundo está listo para estas revelaciones.

Por ahora es importante saber que estamos aquí y que nos hemos preparado por un largo tiempo para nuestra misión.
Esta querida escriba es una de esas encarnaciones de un Maestro, aunque ella no se siente lista todavía para compartir quién es ella. Es suficiente para ella saber por sí misma quién es ella, y esto por supuesto es cierto.
Quiero pedirles a todos ustedes que empiecen a cooperar con toda seriedad y a agrupar sus poderes, prestando sus servicios a otros cuando sientan que su aportación es requerida.
Es muy importante empezar ahora con sus obsequios y hacerlos disponibles a todos aquellos que los necesitan.
No se preocupen pues todos ustedes serán dirigidos por su Yo Superior y se pondrán en la senda unos de otros. Por ahora, mis queridos corazones, los dejo con todo mi Amor. Deseo servirles de ayuda a todos, incondicionalmente. Los amo a todos muchísimo y les envío mi Amor.

SOY ese YO SOYLa Dama Portia Canalizada por Méline Lafont

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com Consciencia Cristal Arcoiris en Acción